



La ludo partout,
pour tous !

L'atelier Kapla

La collective

dès
5 ans

Avec l'atelier Kapla, les participants deviennent de vrais architectes.

De simples planchettes en bois au départ, les réalisations deviennent gigantesques avec plus de 10 000 kaplas.

Tout au long de l'atelier, les groupes se succèdent pour construire et agrandir le chef d'oeuvre collectif final.

La joie de faire par soi-même, mais tous ensemble.

Nombre de participants
(maximum)

60

Durée
(minimum)

1/2
journée

Tarif
(à partir de)

sur
devis

L'atelier Kapla met en oeuvre la créativité, la concentration, la motricité et surtout la coopération entre les participants.

Le ludothécaire prend en charge les groupes tout au long de l'atelier. Les participants apprennent des techniques, construisent et collaborent pour oeuvrer collectivement.

Dans notre société actuelle, l'atelier Kapla permet de revenir à l'essentiel. Car il montre que, d'un objet très basique au départ, on peut réaliser de grandes choses. L'union fait la force et tous ensemble on peut aller loin..très loin.

L'oeuvre n'est qu'éphémère (ce qui la rend encore plus belle) et est détruite en fin d'atelier, après un temps d'exposition. La finalité n'est pas de posséder mais d'accomplir quelque chose.

Et le plaisir de démolition n'est pas moins grand que celui de la construction!

Proverbe Baoulé: "On ne joue pas en assistant à un jeu".

